

令和4年度

開拓精神 No.1



121名の1年生のみなさん ご入学おめでとうございます 令和4年度長峰中学校がスタートしました



<入学式での学校長式辞>

校長室の窓から望む八ヶ岳の青さは日に日にその輝きを増し、空の青さに映える4月を迎えました

この佳き日に、茅野市教育長職務代理 矢島喜久雄様のご臨席の下、保護者の皆さまのご参列を賜り、令和4年度 茅野市小中一貫校 茅野市立長峰中学校の入学式が挙行できますことに心より感謝申し上げます。

121名の新入生の皆さん、長峰中学校へのご入学おめでとうございます。いま、ここに、将来の茅野市を背負う皆さんを迎え、長峰中学校がスタートできることはこの上ない喜びです。皆さんとの学校生活が始まるこの日を、2、3年生の先輩や職員全員が心待ちにしていました。これから始まる中学校生活での成長を楽しみに見守っていきます。

さて、みなさんが入学したこの長峰中学校について、少しお話をします。長峰中学校は、宮川地区・金沢地区、泉野地区、玉川地区の統合中学校として開校し、半世紀以上の時が流れました。開校当時、ここはアカシアの木々が生い茂る台地だったそうです。地域の方々や皆さんの先輩方が、大変な労苦を重ねながら木々を伐採し、校庭の石を一つ一つ拾い、踏み固め、この長峰中学校の教育環境を整えてくれました。そして、「新しい学校を自らの手で創り出した誇り」と、「長い人生を生き抜いていくための教育への願い」を重ね合わせ、『開拓精神』という、本校ならではの「教育目標」を制定したと聞いています。

開拓精神とは、未知なる新しい世界に挑み、「気づき、考え、実行する」を繰り返しながら成功しようとする姿だと考えます。たとえば、教科の学習で考えてみると、難しそうに見える学習問題でも、以前に学習したことと比べてたりして、違いなどに気づき、様々なアイデアを活かしながら解決することです。本校で大事にしている読書を通じて、「気づき、考え、実行する」ことにつながる出会いもあるでしょう。また、学校生活の中で、いつもと様子が違う友だちの様子に気づき、何かしてあげられることがないか考え、やさしく言葉をかけてあげる、このような姿も「開拓精神」の表れと言えます。中学校生活の中でたくさんのことに「気づき」、大いに「考え」、自ら「実行」できる中学生になってください。期待しています。

保護者の皆様、本日はお子様のご入学、誠にありがとうございます。

中学校での3年間は、身体の著しい発達と心の飛躍的な成長がはかれる時期です。同時に乗り越えなければならない、いろいろな悩みや困難が増える時期でもあります。その悩みや困難を、これからは自分の力で解決していかなければなりません。是非、応援してあげてください。親として子を思う気持ちは、子どもたちの大きな力となって勇気を与えるはずで

す。私たち教職員は、私を含め一人一人は微力ではありますが、チームとして結束し、全力をあげて子どもたちの成長と発達を支援していく所存です。どうぞよろしく願いいたします。

また、皆さんのご入学を祝うご挨拶ではありますが、新型コロナウイルス感染症について、触れないわけにはいきません。制約のある生活が始まって2年が経ちましたが、まだまだ以前のような生活に戻れる気配がありません。引き続き感染症対策の徹底を図り、子どもたちが充実した中学校生活を送れるよう支援してまいりますので、ご理解、ご協力をお願いいたします。

結びになりますが、本日入学しました121名は、地域の大切な宝です。地域や家庭と学校が連携し、温かく見守りながら、子どもたちを育てていきますよう、一層のお力添えをお願い申し上げます。

本年度からお世話になります。よろしくお願ひします。

<令和4年度転入職員>

藤澤 幹彦	教頭	長野県伊那弥生ヶ丘高等学校より
町田 妃菜	数学	初任(新卒)
上原 理沙	英語	初任(箕輪町立箕輪中学校より)
佐野 鈴子	英語	諏訪市立上諏訪中学校より
小野 英幸	初任研コーディネーター	下諏訪町立下諏訪社中学校より
石田 和広	事務	茅野市立宮川小学校より
三浦 里枝	特別支援教育支援員	茅野市立玉川小学校より
西條 るみ	給食調理員	茅野市立宮川小学校より
廣田 奈津子	給食調理員	茅野市立東部中学校より
トーマス・ローゼンダール	ALT	茅野市立東部中学校より

以上12名の職員が今年度からお世話になります。もとより微力ではありますが、一日も早く生徒、学校、地域に溶け込み、それぞれの個性や経験を生かし、令和4年度の長峰中学校を創っていかうと思っております。何卒よろしくお願ひします。



新型コロナウイルス感染症に係るお願ひ

まだまだ新型コロナに対しては気を緩めることはできません。「第7波」とも言われる感染の再拡大の恐れも出てきています。感染症対策をしっかりと全校で行い、全員が健康で安全な生活を送ることを最重要に考えて学校生活を送っていきましょう。以下のことを確認し、徹底していきましょう。

長峰中学校では、これまでも、生徒、保護者のみなさんに、

- ・ **本人にかぜ症状があるときには、登校を控えていただく。**
- ・ **家族にかぜ症状がある場合にも、登校を控えていただく。**

をお願ひしてきました。今後も徹底をお願ひ致します。また、家族が「濃厚接触者」となったときにも同様に登校は控えていただくようお願ひします。

なお、これまで同様、上記の理由で学校を休んだ際は、「欠席」とはなりません（「登校停止」の扱いとなります）。これまで同様に、朝の検温等の健康観察の徹底、手洗い・うがい・換気の励行、感染拡大地域への不要不急の訪問の自粛等の感染症対策をお願ひ致します。

今後もご家庭と学校との連絡を密にして参りたいと存じます。「新型コロナウイルスによる感染症」に関わることで、何かございましたら、速やかに学校に連絡をいただけますようお願い申し上げます。

また、「新型コロナウイルスによる感染症」は、どんなに対策をしても罹る可能性のある病気であることを念頭に、コロナ感染症に関わり、いじめや差別等の人権侵害が起きることがないようにご家庭でも話題にしていいただければと存じます。

茅野市立長峰中学校
担 当 藤澤 幹彦(教頭)
住 所 〒391-0013
茅野市宮川 11288
電 話 0266-72-4108
F A X 0266-72-4109